

Corrupción del gobierno provisional hunde a Brasil en profunda crisis política y económica



Brasilia, 17 jun (RHC) La dimisión de un tercer ministro del gabinete que encabeza el presidente provisional de Brasil, Michel Temer, pone hoy en entredicho la gobernabilidad de esta gigantesca nación sumida en una profunda crisis política y económica.

No hay día en que este gobierno, directa o indirectamente, no se vea involucrado en procesos de corrupción, hizo notar el politólogo Emir Sader, para quien apenas bastó un mes desde que Temer asumiera interinamente la Presidencia de la República para que se reinstaurara en el país el mayor proceso de ingobernabilidad conocido hasta ahora.

Sader apuntó además que las inversiones no llegan, porque nunca hubo tanta incertidumbre sobre el futuro inmediato, y menos aún a mediano o largo plazo, y acotó que las bases de apoyo al Ejecutivo "siguen votando todas las sandeces enviadas al Congreso", aun cuando viven en un permanente

sobresalto.

En ese sentido remarcó que "no hay gobernabilidad que resista las especulaciones sobre lo que (el ex titular de la Cámara de Diputados) Eduardo Cunha pueda decir, sobre quién, sus efectos y las consecuencias" que ello podría acarrear para el Legislativo, para Temer, o para el propio proyecto golpista, del cual fue mentor.

La víspera, el primer mandatario interino sufrió la tercera baja en su gabinete ministerial en menos de un mes, después que renunciara el titular de Turismo Henrique Eduardo Alves, mencionado en la delación compensada hecha en el contexto de la operación anticorrupción Lava Jato por el ex presidente de Transpetro, Sergio Machado.

Alves, quien según Machado se benefició con más de 440 mil dólares en donaciones electorales procedentes de recursos ilícitos, alegó que dejaba el cargo para no crear desgastes o dificultades al gobierno interino.

Antes que él, y también como consecuencia de las delaciones del ex directivo de la filial de Petrobras, se vieron obligados a abandonar sus puestos el ex titular de Planificación y principal articulador político de Temer Romero Jucá y el ex jefe de la cartera de Transparencia, Fiscalización y Control Fabiano Silveira.

Machado acusó incluso al propio gobernante interino de haber negociado con él, en el año 2012, la transferencia de unos 430 mil dólares de fondos ilegales para financiar la campaña del entonces candidato a la alcaldía de Sao Paulo, Gabriel Chalita, lo cual fue rechazado por la Presidencia de la República.

En un comunicado, el Palacio de Planalto sostuvo que a lo largo de su vida pública Temer siempre respetó estrictamente los límites legales para obtener recursos para campañas electorales.

El presidente provisional volvió a insistir sobre el tema y cargó contra Machado, manifestando que su acusación era "irresponsable, mentirosa y delictiva". Pero poco después este emitió una nota en la cual ratificaba su denuncia.

Michel Temer asumió de forma interina la Presidencia de la nación el pasado 12 de mayo, cuando el Senado Federal apartó temporalmente de su cargo a Dilma Rousseff para someterla a un juicio político por presunta violación de la Ley de Responsabilidad Fiscal.

Sin embargo, al integrar su gabinete, Temer convocó a siete ministros supuestamente ligados al esquema de corrupción de Petrobras y en total a una docena señalados por recibir donaciones para las campañas electorales de empresas que son investigadas por Lava Jato.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97125-corrupcion-del-gobierno-provisional-hunde-a-brasil-en-profunda-crisis-politica-y-economica>



Radio Habana Cuba